

Montolieu. L'internationale des Visionnaires

mercredi 3 mai 2017

Pour sa troisième saison, La Coopérative - Collection Cérés Franco donne carte blanche au commissaire d'exposition Jean-Hubert Martin. Pour l'exposition "L'Internationale des Visionnaires", il a choisi au sein de la Collection Cérés Franco près de deux cent quatre-vingts œuvres, complétées par plusieurs pièces provenant de la Collection Daniel Cordier.

Du 29 avril au 3 novembre 2017. La Coopérative – Collection Cérés Franco.

<http://www.lacooperative-collectionceresfranco.com/> 